



INFORMACION JUVENIL

En Alcázar sigue la Organización Juvenil Española en un ritmo ascendente, a pesar de los inconvenientes que siempre surgen.

Con un espíritu digno de elogio, los muchachos procuran llevar a cabo no sólo las actividades señaladas por la Delegación Provincial, sino una serie de ellas, enmarcadas en el ámbito local, que van haciendo hoy los hombres del mañana, preparados para una actuación en bien de la sociedad y de España. Prueba bien patente de ello es el que las escuadras de esta Delegación, previo examen por un tribunal de mandos provinciales, hayan conseguido el «primer puesto» en el Trofeo Provincial, cuya participación implicaba todas nuestras actividades: aire libre, culturales, deportivas, sanidad y tantas otras, largas de enumerar.

Un acto cara al público fue el Día de la Madre: felicitación a María Inmaculada con una misa en la parroquia de Santa Quiteria y ofrenda de flores por las centurias ante su monumento del Altozano, y felicitación a las madres de nuestros afiliados, con un acto literario-musical en el colegio de la Sagrada Familia. En ambos momentos los muchachos de la O. J. E. supieron ganarse la simpatía del público asistente. Asimismo, una escuadra de Flechas, debidamente uniformados y acompañados del Delegado de Juventudes y Jefe de la O. J. E., felicitaron y ofrecieron un ramo de flores a doña Carmen Campillo de Aparicio, como primera dama de la localidad.

La cabalgata de Reyes, segundo acto cara al pueblo, ha revestido brillantez extraordinaria en el presente año. Los chicos de la O. J. E. fueron los principales promotores de la misma. Estos trabajos van creando en ellos un espíritu de colaboración social y de convivencia.

De las actividades internas es imposible su enumeración. Destacamos como importantes el II Consejo de Mandos Menores, celebrado en régimen de internado en el grupo escolar «José Luis de Arrese», cedido ama-